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Gemeinsamer Antrag von BSG-Fraktion und Ratsfrau 
Schöberle

( Antrag Nr. 1999/2006 )

Eingereicht am 25.09.2006 um 15:00 Uhr.

Antrag der BSG-Fraktion und Ratsfrau Schöberle zur Streichung des Essengeldes in 
Kindertagesstätten ab dem 1.11.2006

Antrag,
Der Rat möge beschließen:

Das zum 1.8.2005 eingeführte Essengeld in den hannoverschen Kindertagesstätten 
wird ab dem 1. November 2006 nicht mehr erhoben.

Begründung

Das Essengeld in hannoverschen Kindertagesstätten, das zum 1.8.2005 als 
Elternbeitragserhöhung eingeführt wurde, passt sozial nicht in diese Zeit. Gerade die 
jungen Familien mit kleinen Kindern sind durch eklatant steigende 
Lebenshaltungskosten stark belastet, die zusätzliche Beitragserhöhung von 30 Euro 
können viele nicht mehr leisten.

Es hat sich in den Monaten außerdem gezeigt, dass ein unverhältnismäßig hoher 
Verwaltungsaufwand produziert wird.

Berichte von Trägern, Kita-Mitarbeiter/innen und Elternvertretungen sprechen zu 
beiden Punkten eine deutliche Sprache.

Um Familien zu entlasten und Nichtanmeldungen zu verhindern und allen Kindern 
einen chancengleichen Zugang zur Bildungseinrichtung 
Kindergarten/Kindertagesstätte zu ermöglichen, ist es daher dringend erforderlich, 
das Essengeld sofort zu streichen.

Birgit Meier                                                                              Marianne Schöberle
stellvertr. Fraktionsvorsitzende Ratsfrau

Hannover / 02.10.2006


